



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.



Samuel Esparza Muñoz
 samuel.esparza@diarioconcepcion.cl

NACIONAL DE BÁSQUETBOL UNIVERSITARIO

UdeC se metió a una nueva final y hoy va por su revancha ante las bicampeonas

Un categorico triunfo para una nueva final. La Universidad de Concepción se instaló en la definición por el título del Campeonato Nacional Universitario de Básquetbol Femenino, tras derrotar con autoridad a la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso por 72-53, en duelo disputado en el Gimnasio A de la Casa del Deporte.

Las dirigidas de Patricio Fernández, se sacudieron de todas las dudas surgidas en la víspera, cuando tuvieron muchos problemas para superar a la Usach, y tuvieron una jornada redonda ante un nutrido marco de público que llegó para presenciar el encuentro.

Las universitarias solo estuvieron una vez abajo en el marcador, y fue en el comienzo del encuentro, cuando las visitantes se anotaron un temprano 3-0. Tras aquello, partió la arremetida penquista, que simplemente no dio respiro con su habitual juego físico, a partir de la velocidad de rayo de Carla Torres y la presencia de la seleccionada chilena, Bárbara Cousiño, concentrada desde el minuto uno en el objetivo. Ambas se alternaron para anotar sus respectivos triples y sellar el cuarto inicial por 18-10.

En una sólida presentación, el quinteto auricielo derrotó 72-53 a la UVC y este viernes irá por la corona frente a la UVM, defensora del título, y que el año pasado venció al Campanil en la misma instancia.

Y si de triples se trataba, las dos mantuvieron la muñeca tibia en el segundo cuarto, sucediendo puntos desde el perímetro para estirar la ventaja 37- 23, complementadas

por una Antonia Sagurie intratable bajo el aro.

Y si en la primera parte las tres jugadoras llevaron la voz cantante, en el segundo tiempo se les unió

Antonia Petersen, que empezó a tomar absoluto protagonismo desde la banca. Con un 50 -29 cerró el tercer parcial, para finalmente y con una Petersen inspirada, sentenciar el encuentro por un definitivo 72-53.

Las mejores manos penquistas fueron Sagurie, con 14 puntos, seguida por Petersen con 12, y Cousiño y Torres con 10. "Estamos súper contentas, hemos trabajado todo el año para estar acá, en esta instancia. Tuvimos una fase de grupo súper difícil, después nos tocaron cruces duros también, pero logramos sacarlo adelante como equipo", celebró la goleadora del Campanil, Antonia Sagurie.

Por la revancha

Este viernes, la UdeC disputará la gran final ante las bicampeonas de la U. de Viña del Mar, que derrotó en la otra semifinal a la U. de Chile por 69-54. Partido con historia, ya que ambos elencos se enfrentaron en la definición por el título del año pasado, con triunfo viñamarino por un contundente 87-60.

El duelo se disputará a las 18:00 horas en la Casa del Deporte.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl